

3年生会計コース出前授業「簿記」 精華中学校へ行ってきました

R7.2.4

2月4日（火）に3年生会計コース41名が、精華中学校の2年生に向けて簿記の授業を実施しました。

「簿記」をカードゲームで知るというオリジナルゲームを、市岐商生が先生となり教えました。教えることの難しさを痛感するとともに、中学生に教えることの楽しさも実感しました。精華中学校の皆さん、ありがとうございました。

<精華中の生徒アンケートより>

○市岐商生について

- ・ 私たちに分かりやすく説明してくれて助かりました。
- ・ 分からない時も優しく、丁寧に教えてくれた。
- ・ ゲーム中に全員が理解できるように目を合わせながら話してくれた。
- ・ 分かりやすい教え方をしてくれて助かりました。
- ・ 電卓を打つのが早くて凄かった。



○感想など自由に

- ・ ゲームがとても楽しかった。たくさん売るために色々考えて利益が多く出たときは嬉しかった。利益の計算も一致して嬉しかった。
- ・ 商業に興味を持ちました。
- ・ 後先の事を考えずにお金を使うのが難しい。
- ・ 会社を経営するのは大変だと感じた。
- ・ 今回の講座で将来について考えることができました。ありがとうございました！楽しかったです。

